

TOP



Vorlage-Nr. 1563/2019

Antrag: Fahrradständer vor Supermärkten

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Umfeld von Supermärkten verstärkt Fahrradabstellmöglichkeiten zu schaffen. Hierbei sollte möglichst eine finanzielle Beteiligung der Märkte angestrebt werden.

Begründung:

Mit der verstärkten Nutzung von Fahrrädern und E-Bikes sollten auch entsprechende Abstellplätze geschaffen werden. Insbesondere bei Einkäufen sind Nutzer darauf angewiesen, dass sie diese nicht allzu weit zu ihrem Fahrzeug tragen müssen. Während beispielsweise bei den Supermärkten Tegut (Römisches Theater) und Rewe (im Bleichenviertel, in der Malakoffpassage sowie Am Kronberger Hof) fußläufig Parkhäuser mit entsprechender Kapazität vorhanden sind, fehlt es bei allen diesen Supermärkten an Radabstellplätzen in annehmbarer Nähe. Hier sollte schnellstmöglich Abhilfe geschaffen werden.

Ulrike Gerster